

Finaliza el conflicto laboral de jardinería en Pozuelo de Alarcón, con subida salarial.

Las personas trabajadoras del servicio de jardinería del ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, han puesto fin al conflicto laboral que venían afrontando desde hace meses, con importantes mejoras salariales y laborales.

Desde el mes de marzo, se han producido una serie de convocatorias de huelga en los dos lotes del servicio de jardinería de Pozuelo, gestionados por las empresas INDITEC SAU y EULEN. Un servicio compuesto por 100 personas entre los dos lotes.

Desde CGT siempre hemos apostado por la lucha, la movilización y la unidad de acción. CGT con mayoría en el lote 1 en la empresa INDITEC, pero coordinados con la representación de trabajadores del lote 2 de la empresa EUELEN, con representación de CCOO y UGT, hemos afrontado este conflicto de forma progresiva.

Nos enfrentábamos a la falta de voluntad de dialogo del ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, gobernado por un Partido Popular, que llevan a gala ser el municipio con la Renta per cápita más alta de España. Pero también al inmovilismo de unas empresas que finalizan su actual licitación y pretendían desentenderse del problema antes de que se adjudique la nueva contratación.

Hemos afrontado la convocatoria de 5 días de paros parciales y 4 jornadas completas de Huelga, entre los meses de marzo a junio de 2025. Al mismo tiempo hemos convocado 4 concentraciones frente al consistorio municipal, así como 2 manifestaciones el 24 de abril y el 28 de junio, sin precedentes en este municipio.

Cada jornada de paros y huelga ha contado con un 90% de seguimiento medio. Pero en las jornadas completas de huelga hemos tenidos que padecer la imposición del ayuntamiento de unos servicios mínimos claramente abusivos, que no hacían distinción entre días festivos y entre semana. Un claro intento de neutralizar la convocatoria de huelga, que no ha servido para frenar el compromiso de las trabajadoras de este servicio público. Desde CGT estamos estudiando la posibilidad de impugnar esos servicios mínimos.

Todo ello ha supuesto un importante esfuerzo para la plantilla. Pero sabíamos que no estábamos solos. Desde la Sección Sindical de CGT y el Comité de Huelga en particular, queremos agradecer el apoyo recibido del sindicato de Jardinería y Limpiezas de CGT Madrid y el apoyo de la Territorial de MCLMEX de CGT.

El esfuerzo finalmente ha dado sus frutos y hemos alcanzado un acuerdo con las empresas que ha sido refrendado por las asambleas de trabajadores con el reconocimiento de toda la plantilla, que se traduce en las siguientes mejoras del *Acuerdo Pozuelo*:

- Una subida salarial de en torno al 6%
- 2 días más de Asuntos Propios

Con efectos desde la publicación del próximo pliego de condiciones. Así que no habrá que esperar hasta que entren las nuevas contratas.

Este logro no solo mejora nuestras condiciones laborales, sino que marca un importante precedente en este municipio: cuando los trabajadores se organizan y luchan, se consiguen avances reales. Además, el éxito de esta lucha concreta, nos refuerza en nuestra aspiración por recuperar la municipalización de este servicio, como única forma de proteger unos servicios públicos de calidad y el empleo digno.

¡¡¡Somos jardinería en lucha!!!

11 de julio de 2025

Sección Sindical CGT INDITEC Jardinería Pozuelo de Alarcón

